

Bundesweiter Vorlesetag

Vielen Herzlichen Dank für die tolle Kooperation mit der Gemeindebücherei Pettendorf!



Am 21.November, am internationalen Vorlesetag, durften sich jeweils zwei Klassen auf den Weg in die Gemeindebücherei Pettendorf machen. Frau Christine Popp und ihre Mitarbeiterinnen hatten für die Jahrgangsstufen 1 und 2 die "Gurkentruppe" vorbereitet. Den Kindern machte das Zuhören der spannenden Geschichte großen Spaß!



Äußerst lustig zeigte sich für die Dritt- und Viertklässler das Buch "Das ist nicht lustig! Selbst die Vorleserinnen musste hin und wieder laut auflachen.

